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В нашем округе строится 
шесть домов для жителей 
округа, чье жилье 
признано аварийным. По 
государственной программе 
Московской области 
«Переселение граждан из 
аварийного жилищного 
фонда» они должны в этом 
году получить квартиры.

Девятиэтажный дом в микро�
районе Строителей поселка Не�
красовский готов на 65 процен�
тов. Ведется внутренняя отделка 
квартир, разводка внутридомо�
вых сетей водоснабжения, пере�
крывается кровля. Смонтированы 
все лифты, заканчивается монтаж 
вентиляционной системы дома.

– Отделочные работы ведутся 
поподъездно, в квартирах преду�
смотрена в том числе и поклейка 
обоев, – рассказали главе округа 
представители подрядчика – ООО 
СК «Молния». – В конце июня нач�
нем  благоустройство территории.

К августу строители планиру�
ют завершить все отделочные и 
иные работы. Сдача дома намече�
на на октябрь.

Дом для переселенцев на улице 
Заречной в поселке Деденево прак�
тически полностью готов, работы 
проводило ООО «Крост�Д». В квар�
тиры можно въезжать: сделана хо�
рошая чистовая отделка, поклеены 
обои, уложена плитка в санузле, ван�
ной. В доме есть лифт и специальные 
подъемники для жильцов, передви�
гающихся на инвалидных колясках. 
Сделано комплексное благоустрой�
ство территории с установкой дет�
ской и спортивной площадок, пар�
ковкой с выделенными местами 
для инвалидов, вся территория взя�
та под видеонаблюдение в рамках 
системы «Безопасный регион». 

– Уютно, квартиры светлые, 
красивый вид из любого окна. 
Думаю, здесь понравится тем, 
кто сюда переезжает из аварий�
ного жилья, – сказал после осмо�
тра квартир Илья Поночевный.

Еще три дома для переселения 
жителей из аварийного жилья 
строятся в микрорайоне левобере�
жья Яхромы. Здесь подрядчик  – 
ООО СЗ «Формула ремонта». В них 
сделаны все внутренние перего�
родки, идут работы по монтажу ин�
женерных коммуникаций, утепле�
нию домов. Эти три дома должны 
быть сданы в октябре 2024 года.

Дом в микрорайоне ДЗФС го�
тов на 60 процентов, строители ве�
дут работы по внутренней отделке 
мест общего пользования, присту�
пают к чистовой отделке квартир, 
утепляют фасад, завершают осте�
кление балконов и лоджий. Все ра�
боты в этом доме должны быть так�
же завершены в октябре этого года.

Дополни те льн у ю информа�
цию по вопросам переселения из 
аварийного жилья всегда гото�
вы предоставить специалисты от�
дела строительства по телефону 
8�496 �221�98 �05 (добавочный 
1259).
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1566 
ЧЕЛОВЕК 

из 68 
АВАРИЙНЫХ ДОМОВ 

получат ключи от новых 
квартир к 2025 году

Жители аварийных домов 
готовятся к переезду 
в новые квартиры
Глава Дмитровского городского округа 
Илья  Поночевный проверил  ход строительства домов
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«Фонте Аква ПК» 
находится в поселке 
Деденево, у реки Волгуша. 
Здесь же располагается 
и центральный склад 
готовой продукции, откуда 
осуществляются отгрузки 
поставщикам по основным 
заказам.

Во время рабочего объезда за�
меститель главы Дмитровского 
городского округа Оксана Котова 
посетила это предприятие. Она 
проверила качество содержания 
территории завода и санитарной 
обработки оборудования, осмо�
трела процесс упаковки воды, по�
знакомилась с коллективом пред�
приятия.

Основным плюсом и положи�
тельной особенностью производ�
ства считается организация чет�

кого контроля над всеми этапами 
технологического процесса и ис�
пользование чистой природной 
воды из артезианского источника. 
Это является не только залогом 
высокого качества продукции, но 
и гарантией ее конкурентоспособ�

ности в сравнении с аналогами, 
предлагаемыми на современ�

ном рынке.
Предприятие оснаще�

но ультрасовременной 
системой трехстадий�
ной очистки артезиан�
ской воды, не изменяю�
щей ее ионного состава, 
обладает уникальным 
оборудованием и тех�

нологией производства 
сокосодержащих пасте�

ризованных напитков, си�
стемой автоматической са�

нификации линии розлива и 
отделения подготовки купажного 
сиропа, осуществляет непрерыв�
ный контроль качества готовой 
продукции.

Среди наиболее востребованных 
торговых марок выделяют: «Кали�
нов родник», «Калинов родничок», 
Lifeline, Power Torr и другие.

– Промышленность Дмитрова не 
стоит на месте, она активно разви�
вается. В Дмитровском городском 
округе функционируют множество 
производств, и очень важно, что�
бы они работали стабильно, чтобы 
создавались новые рабочие места, – 
сказала Оксана Котова.

Отметим, что продукция «Фон�
те Аква ПК» представлена в 14 
странах мира, среди которых Ки�
тай, Беларусь, Казахстан, Арме�
ния и другие.

«ВЛ Бурение» – одно из 
ведущих предприятий 
машиностроения 
России, находящееся 
в правительственном 
перечне 
импортозамещения, оно 
успешно развивается. 
Его основные мощности 
находятся в Дмитровском 
городском округе. 

Познакомиться с производ�
ством и его коллективом приехал 
глава округа Илья Поночевный.

«ВЛ Бурение» существует три�
надцатый год, в 2023 году пред�

приятие открыло в нашем округе 
складские, а потом и производ�
ственные помещения.

– Мы производим горно�шахт�
ное оборудование, причем обору�
дование и проектная база позво�
ляют изготовить изделие любой 
с ложности, – рассказа л главе 
округа генеральный директор 
ООО «ВЛ Бурение» Владимир Су�
воров. – И наши изделия исполь�
зуются для работы в неблагопри�
ятных условиях шахт и рудников.

В год предприятие выпускает 
шесть установок  направленно�
го бурения скважин, серия 1000.  
Продукция имеет все сертифика�
ты, и уже хорошо зарекомендова�
ла себя в горнодобывающей про�

мышленности как надежная в 
эксплуатации.

На предприятии работают 19 
человек, но в ближайшее время 
произойдет расширение произ�
водственной базы, и число работ�
ников увеличится до 70. 

Глава округа пообщался с кол�
лективом предприятия, ответил 
на вопросы, интересующие работ�
ников, и рассказал о ближайших 
планах по развитию муниципали�
тета. Также Илья Игоревич попро�
сил работников рассказать о том, 
что волнует каждого из присут�
ствующих. 

Анатолий из Астрецово поде�
лился планами: вместе с сельча�
нами сварить футбольные ворота, 

чтобы дети играли на площадке в 
деревне. Мужчина также расска�
зал, что обращался в управляю�
щую компанию по поводу проте�
кающей крыши, но пока ремонт 
не произведен.

Глава округа распорядился со�
ставить в адрес управляющей 
компании коллективное письмо 
и дал поручение руководителям 
МКУ «Центр благоустройства Ко�
стинское» помочь жителям этого 
дома с ремонтом крыши.

Василий живет в Левково, его 
беспокоит отсутствие тротуаров 
и пешеходных переходов на двух 
достаточно оживленных пере�
крестках деревни. А также то, что 
от деревни до поселка Горки�25 

нет освещения и пешеходной до�
рожки.

Ситуацию с организацией безо�
пасного движения пешеходов, и, в 
первую очередь, детей, глава окру�
га взял под свой личный контроль 
и дал поручение подготовить до�
кументы для рассмотрения их на 
комиссии по безопасности дорож�
ного движения и добиться поло�
жительного решения проблемы.

– Конструктивный диалог с 
жителями помогает нам луч�
ше понять друг друга. Я всегда 
благодарю людей за их искрен�
ность, открытость и неравноду�
шие. Только вместе мы сможем 
сделать наш округ лучше! – от�
метил Илья Поночевный.

ГЛАВНОЕ

В Дмитровском округе функционирует 
предприятие по производству минеральной 
воды и напитков
«Фонте Аква ПК» основано в 2003 году и считается в своем 
роде уникальным заводом, который занимается выпуском 
нескольких категорий безалкогольных напитков, таких как 
фирменный чай, питьевая и газированная воды, лимонад, 
сладкие воды с добавлением натуральных фруктовых соков

Оборудование 
и проектная 
база на высшем 
уровне
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– Запись в первые классы уже 
и дет с  1 а п ре л я,  в ос новн у ю 
школу – открыта с 10 июня, за�
писаться можно на портале го�
с ус л у г,   –  расс ка за ла Тат ья на 
Малинникова, начальник Управ�
ления образования Дмитровско�
го городского округа. – Педаго�
гический коллектив полностью 
укомплектован, оборудование за�
везено, и сейчас завершаются ра�
боты по его наладке.

Также идет монтаж автомати�
зированных рабочих мест для пе�
дагогов.

Школа оснащена по послед�
нему слову техники: полностью 
компьютеризирована, в каждом 
кабинете – интерактивные доски, 
иное оборудование, которое де�
лает процесс образования совре�
менным, быстрым и максимально 

продуктивным для усвоения зна�
ний детьми.

Спортивные залы, столовая, 
актовый зал, библиотека и боль�
шой читальный зал – все готово к 
встрече с учениками.

Эта школа оборудована всем не�
обходимым, чтобы в ней могли 
обучаться дети с ограниченными 
возможностями, в том числе и по 
зрению.

Работы продолжаются на спор�
тивном ядре: необходимо покра�
сить покрытие, сделать хороший 
газон вокруг него.

В семейном центре 
помощи семье 
и детям с одноименным 
названием побывал глава 
Дмитровского городского 
округа Илья Поночевный.

Директор центра Светлана Иса�
ева рассказала ему об этом вос�
требованном у населения соци�
альном учреждении. Они вместе 
обсудили его работу.

– У нас пять отделений, и в ка�
ждое постоянно обращаются за 
помощью люди, оказавшиеся в тя�
желой жизненной ситуации. Мы 
проводим необходимые реабили�
тационные и коррекционные ме�
роприятия с детьми и их роди�
телями, потому что во многих 
случаях успеха можно достичь 
только совместной работой ребен�
ка и взрослых, – пояснила Светла�
на Васильевна.

«Остров» хоть и расположен не�
далеко от центра, всего�то через 
Канал имени Москвы надо перей�

ти по мосту, но физически до �
браться до него непросто. Потому 
что автобусы к нему, расположен�
ному в заречной части города, не 
ходят. А у многих родителей лич�
ного автотранспорта нет.

– Когда�то сюда заезжал авто�
бус №4, даже несколько остановок 
осталось с тех времен. Вот бы вос�
становить этот маршрут, – попро�
сила Светлана Исаева главу окру�
га. Она добавила, что за это будут 
благодарны дети, посещающие 
«Остров надежды», их родители и 
жители половины Заречья.

Илья Игоревич поручил свое�
му заместителю Ирине Костыши�
ной проработать этот вопрос и 
обратиться в Минтранс области 
с предложением о возможности 
восстановления маршрута.

Также глава округа обсудил с 
директором соцучреждения тему 
капитального ремонта в основном 
корпусе центра «Остров надежды». 
Это бывшая усадьба Емельянова, 
построенная более двухсот лет на�
зад. Капремонт в ней проводился 
в 90�х годах прошлого века, и сей�
час там опять необходимы серьез�
ные работы.

– Безусловно, ремонт нужно 
делать, чтобы дети проходили 
реабилитацию в комфортных, 
современных условиях. Но про�
шу, когда ремонт начнется, не 
прерывать свою деятельность 
по оказанию помощи детям и 
семьям, и организовать необхо�
димые занятия на площадках 
других ваших помещений, – от�
метил Илья Поночевный.

АКТУАЛЬНО

«Остров надежды»
Для тех, кому особенно трудно

Начался прием заявлений 
для зачисления в инженерную 
школу Дмитрова

 справка

В школе будет 
открыто 16 классов 
начальной школы и 
20 – основной школы, 
а также два десятых 
профильных класса  – 
информационно-
технологический и 
педагогический.

Это школа-новостройка, чье строительство ждали
много лет и в которой остро нуждался Дмитров, 
особенно северная его часть. Построенная практически 
за полтора года, она готовится встретить
2 сентября своих новых учеников.
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В минувшую субботу, 
15 июня впервые на 
обновленной Советской 
площади в Дмитрове 
прошло мероприятие 
грандиозного масштаба. 
Более пяти тысяч человек 
собрались, чтобы увидеть 
выступление команды 
по мотофристайлу FMX13.

Бы л ус та нов лен ог ром н ы й 
трамплин. Команда лучших рай�
деров по мотофристайлу, осно�
ванная в 2007 году титулованным 
фристайл�мотокросс�райдером 
России Алексеем Колесниковым, 
показала свое мастерство. Мото�
циклисты выполняли сложней�
шие трюки, в том числе прыжки 
с трамплина и пируэты в воздухе.

Коронный трюк фестиваля – баг�
ги�флип, сложнейший элемент, его 
выполняют всего несколько чело�
век в мире. Для этого требуются 
специальные трамплин и призем�
ление, подготовка машины и хоро�
шая физическая форма спортсме�
на. На глазах у тысяч дмитровчан 
Алексей повторил этот трюк!

Наблюдавшие за происходя�
щим зрители под несмолкающий 
рев моторов горячо приветствова�
ли райдеров. Пришел посмотреть 
на это экстремальное мотошоу и 
глава Дмитровского округа Илья 
Поночевный. Он обратился к со�
бравшимся со словами благодар�
ности в адрес команды, приехав�
шей удивить Дмитров. Громкое 
«Спасибо!» от Ильи Поночевного 
было дружно поддержано зрите�
лями.

Дмитров увидел грандиозное шоу

Артем, дмитровчанин:

– Пришел с маленьким сыном посмотреть 
шоу. Скажу честно, не ожидал, что будет так 
классно, зрелищно. Мы оба в восторге! Спа-
сибо команде за драйв и отлично проведен-
ное время.

Алина, яхромчанка:

– Приехали с друзьями специально заранее, 
чтобы занять удобные места. Но нам это не 
удалось, потому что народу на площади уже 
было море! Пришлось подниматься на вал, 
но не пожалели об этом, ведь и оттуда пре-
красно видно. Это было невероятно круто! Мы 
вместе с главой округа кричали спасибо ко-
манде, чуть голос не сорвали.

Максим, дмитровчанин:

– Это просто восторг и удивление, как такое 
вообще возможно – совершать выкрутасы на 
такой высоте?! У меня аж дух захватывало, 
когда райдеры, разогнавшись, взлетали на 
трамплине! Очень рад, что довелось это уви-
деть своими глазами.

Маргарита Витальевна, дмитровчанка:

– Это мой внучок уговорил меня пойти на шоу. 
Нам повезло занять места возле огражде-
ния. Было видно все как на ладони. Я даже не 
могла себе представить, что даже мне, пен-
сионерке, будет так интересно наблюдать за 
трюками, которые выполняла команда. А уж 
внук-то как был доволен, прямо светился от 
восторга. Ему даже удалось сделать снимок 
с Алексеем. А я сфотографировалась с главой 
Поночевным на память!

 мнения
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Ежегодно на 
территории 
Дмитровского округа 
проходит комплексный 
туристско-
краеведческий слет, 
организаторами 
которого выступают 
профсоюз и Управление 
образования, а приняли 
в нем участие почти 300 
человек.

Приехав в Сорочаны, пер�
вым делом участники турсле�
та разбили лагерь и наладили 
в нем быт: поставили палат�
ки, зажгли костры, оборудова�
ли места для приготовления 
пищи и хранения дров. 

В этот раз в эрудиции, тури�
стских навыках и творчестве 
в различных дисциплинах со�
ревновались 18 команд. Они 
приняли участие в конкурсах: 
«Полоса препятствий», «Наша 
профсоюзная семья», «Вязка 
узлов», «Веселая зарядка» и др.

Каждая команда�участник 
показала свое мастерство. По 
итогам соревнований лучшей 
стала команда Синьковской 
школы №1, второе место заня�
ла команда Яхромской школы 

№1, третье место досталось 
Дмитровской школе №10. 

В церемонии награждения 
победителей приняли у ча�
стие начальник Управления 
образования администрации 
Дмитровского округа Татья�
на Малинникова и депутат 
Мособлдумы, председатель 
Дмитровского территориаль�
ного профсоюза образования 
Марина Шевченко. 

– Турслет – это всегда празд�
ник. Все участники получи�
ли огромный заряд бодрости 
и энергии, а главной наградой 
стали прекрасное настроение 
и несмолкаемый смех! Впере�

ди – следующее лето, а, зна�
чит, и следующий слет, – ска�
зала Татьяна Малинникова.

Ежегодно в третье 
воскресенье июня в 
России отмечается День 
медицинского работника. 
Это профессиональный 
праздник тех, кто посвятил 
свою жизнь заботе о 
здоровье человека.

В преддверии праздника вете�
раны профессии и сотрудники уч�
реждений здравоохранения наше�
го округа собрались в Центральном 
Дворце культуры «Созвездие». Заме�
ститель главы Дмитровского окру�
га Ирина Костышина и депутат 
Мособлдумы Марина Шевченко по�
здравили всех причастных с празд�
ником и поблагодарили за спло�
ченную, самоотверженную работу, 
вручили почетные грамоты и бла�
годарственные письма за многолет�
ний добросовестный труд.

Участники творческих коллек�
тивов «Созвездия» и филиала «На 
Большевистской» подарили всем 

собравшимся свои яркие творче�
ские номера.

– Поздравляю вас с професси�
ональным праздником! Ваша ра�
бота – это тяжелый труд, тре�
бующий серьезных знаний и 
особенных душевных качеств, 
бесконечного терпения и пол�
ной самоотдачи. Огромное спа�
сибо за преданность избранной 
профессии. Каждый день вы тво�
рите добро – помогаете людям 
поддерживать здоровье и часто 
спасаете их жизни. Мы все бес�
конечно вам благодарны за это. 
От души желаю мира, добра, бла�
гополучия и крепкого здоровья 
вам и вашим близким! – проком�
ментировал глава Дмитровского 
округа Илья Поночевный.

По уже сложившейся тради�
ции, в этот день возле Дмитров�
ского роддома главный врач Дми�
тровской больницы Александр 
Авакян поздравил тех медиков, 
которые находились на дежур�
стве и не могли присутствовать на 
торжественном мероприятии. Во 

время чествования 144 медработ�
никам были вручены почетные 
грамоты. 

– В штате Дмитровской боль�
ницы 1677 сотрудников, каждый 
из них, понимая важность вы�
полняемой работы, старается во 
благо сохранения здоровья паци�
ентов. Уже не первый год в пред�
дверии Дня медицинского работ�
ника мы поздравляем коллектив 
и награждаем лучших. Сегодня я 
вручил грамоты 144 сотрудникам, 
чья работа в коллективе заслужи�
ла особого признания и высокой 
оценки, – рассказал главный врач 
Дмитровской больницы А лек�
сандр Авакян.

Поздравил собравшихся и на�
стоятель Пантелеимоновского 
храма иерей Артемий Базатин. Он 

выразил медикам слова благодар�
ности за их нелегкий труд и бла�
гословил на дальнейшую успеш�
ную работу. Также священник 
вручил благодарственные письма 
Дмитровского благочиния заве�
дующему реанимацией Дмитрию 
Даниленко и заведующему невро�
логическим отделением Алексан�
дру Самохину.

Затем была проведена празд�
н и ч н а я  п р ог р а м м а ,  орг а н и �
з о в а н н а я  к о л л е к т и в о м  Д К 
«Содружество». Она была по до�
стоинст ву оценена всеми ме �
д и ка м и, с  удово л ьс т вием ис �
полнившими вместе с певцами 
знакомые песни.

– В этом году, как и в преды�
дущем, помощь в организации 
праздника нам оказали управле�
ния культуры и образования, за 
что мы им искренне признатель�
ны. Мероприятие стало ярким 
и запоминающимся, – добавил 
Александр Арменович.

ПУЛЬС ОКРУГА

День медицинского работника 
отметили в Дмитрове

Турслет – праздник здоровья, 
бодрости и единения

ПАТРИОТИЗМ ВОСПИТЫВАЕТСЯ С ДЕТСТВА
Дмитровские школьники приняли участие 
в торжественном открытии историко�патриотических 
сборов «Бородино�2024»

Участие наших школьников 
в этом мероприятии стало 
возможным благодаря 
межмуниципальному 
сотрудничеству 
Дмитровского и Можайского 
городских округов и 
личному вкладу главы 
Дмитровского округа Ильи 
Поночевного. 

Так, ка деты Орудьевской шко �
лы и Синьковской школы №1, став�
шие победителями муниципальных 
и участниками областных кадетских 
конкурсов, отправились на сборы в 
Бородино. На базе «Государственного 
Бородинского военно�исторического 
музея�заповедника» наши школьни�
ки приняли участие в открытии дет�
ских историко�патриотических сбо�
ров «Бородино�2024».

– Дмитровский и Можайский 
округа являются побратимами с 
2019 года. В последние годы регу�
лярно проводятся совместные ме�
роприятия в сфере культуры, об�
разования, поддержки участников 
СВО и их семей, – прокомментировал 
глава Дмитровского округа Илья По�
ночевный. 

В ходе мероприятия участники це�
ремонии у главного монумента на Ба�
тарее Раевского возложили цветы в 
память о павших русских воинах и 
сделали общее фото. 

После торжественного открытия 
ребята встретились с президентом 
Благотворительного фонда «Стру�
на» Валентиной Лавровой, предста�
вител ями морской пехоты и Об �
щества потомков Отечественной 
войны 1812 года во главе с Виссари�
оном Алявдиным. Школьникам рас�
сказали о работе организаций по 
сохранению памяти о погибших во�
инах СВО, помощи солдатам, ране�
ным во время службы, их семьям и 
детям.

Сборы «Бородино�2024» проводятся 
в две смены. В этом году первая сме�
на началась 11 июня, вторая старто�
вала 18 июня.
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В Музее-заповеднике 
«Дмитровский Кремль» по 
проекту «Русские сезоны 
в Дмитрове» состоялся 
концерт «Шедевры 
европейской музыки». 
В нем приняли участие 
лауреаты международных 
и всероссийских 
конкурсов.

Свое мастерство любителям 
классической музыки продемон�
стрировали  известные испол�
нители Валерия Сысоева (фор�
тепиано) и Алла Высокогорская 
(скрипка), Виктория Шкицкая, 
тронувшая сердца зрителей непо�
вторимым камерным вокалом и 
утонченной манерой исполнения.

Изящные комментарии исто�
рика искусства Сергея Балашо�
ва отлично вплетались в атмос�
феру концерта, украшая его и 
делая еще более наполненным, 
вызывая неподдельный интерес у 
публики.

Мероприятие прошло на од�
ном дыхании. Зрители окуну�
лись в начало эпохи барокко до 
глубин и красот классицизма. 
Участники концерта с радостью 
делились своим мастерством, а 
зрители в ответ благодарили их 

громкими нескончаемыми апло�
дисментами.

– Замечательный концерт 
классической музыки стал по�
дарком для наших жителей и 
гостей города. Музыканты су�
мели доставить им истинное 
наслаждение своим виртуоз�
ным исполнением. Благодарю 
артистов за возможность цени�
телям музыки еще раз прикос�
нуться к прекрасному, – сказал 
глава Дмитровского округа Илья 
Поночевный.

КУЛЬТУРА

Шедевры европейской 
музыки прозвучали 
для дмитровчан

ИЗ ГЛУБИНЫ ВЕКОВ 
В Музее�заповеднике «Дмитровский Кремль» работает 
выставка археологических открытий Подмосковья, 
приуроченная к 870�летию основания Дмитрова

В Дмитрове завершился 
II этап федерального проекта 
«Классика: история 
и современность»

Выставка подготовлена 
Институтом археологии РАН 
совместно с Дмитровским 
музеем. На ней представлены 
наиболее яркие находки 
археологических 
исследований последних 
лет, осуществляемых на 
территориях Дмитровского 
городища, Троице-Сергиевой 
лавры и города Вереи. 

Заместитель директора по науке 
Института археологии РАН Ася Эн�
говатова поздравила гостей музея с 
этим прекрасным культурным собы�

тием и провела увлекательную экс�
курсию.

Гостям показали художественные 
фотографии уникальных находок, вы�
полненные фотографом Андреем Брон�
никовым, которого отличает особый, 
неповторимый взгляд на объекты 
съемки. Артефакты сняты в режиме 
макросъемки: такие предметы могут 
быть совсем неприметными для зрите�
ля в реальности, но раскрываются бла�
годаря мастерству фотохудожника.

Успейте познакомиться с уникаль�
ными открытиями Подмосковья! Вы�
ставка продлится до 27 октября 2024 
года.

Адрес: город Дмитров, улица За�
горская, дом 17. Телефон для спра�
вок 8�495�993�74�13.

В зрительном зале 
Центрального 
Дворца культуры 
«Созвездие» состоялся 
музыкальный 
спектакль. В главной 
роли выступил 
Владислав Демченко  – 
Заслуженный артист 
России.

Музыкальный спектакль 
«Жизнь как сон»  – это рассказ 
немолодого музыканта о сво�
их чувствах, об одиночестве и 
надежде. Режиссер�постанов�
щик – Лейла Абу�аль�Кишек, 
ученица Римаса Туминаса, по�
ставившая в театре Вахтан�
гова «Фрида. Жизнь в цвете», 
«Обещанье на рассвете», «Ни�
жинский. Гениальный идиот» 
и «Феллини. 8 1/2».

С приветственным словом 
к гостям обратились началь�
ник Управления культуры, 
туризма и работы с молоде�

жью Дмитровского округа 
Виктор Михайлов и прези�
дент Центра кинофестивалей 
и международных программ, 
Зас л уженный деятель ис �
кусств Российской Федера�
ции Татьяна Шумова.

Чувственный спектакль: ве�
ликолепная игра актеров, про�
никновенная музыка и неве�
роятные декорации оставили 
самые положительные впечат�
ления у каждого зрителя.

– Благодарю всех органи�
заторов проекта «Классика: 
история и современность» за 
добрую традицию проводить 
один из этапов в Дмитрове. 
Это прекрасный подарок на�
шим любителям театра. Бу�
дем рады встретиться сно�
ва!   – сказала заместитель 
главы Дмитровского округа 
Ирина Костышина.

Организаторами проек�
та являются: Министерство 
культуры Российской Федера�
ции, Центр кинофестивалей 

и международных программ 
при поддержке администра�
ции Дмитровского округа и 
компания «КиноФокус». Ме�
роприятия проекта прохо�
дят на знаковых площадках 
регионов, и в них принима�
ют участие как молодые, так 
и заслуженные артисты Рос�
сийской Федерации, лауреа�
ты всероссийских и междуна�
родных конкурсов.

В этом году проект заплани�
рован к проведению в шесть 
этапов: в Псковской, Москов�
ской, Калининградской, Туль�
ской областях и Республике 
Марий Эл. По традиции, за�
ключительный гала�концерт 
участников проекта пройдет 
в декабре в Москве, на одной 
из центральных культурных 
площадок. Программа этого 
года будет дополнена интерак�
тивными спектаклями для де�
тей, специально подготовлен�
ными творческой командой 
проекта.
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Со стороны государства кон-
трактникам оказывается су-
щественная поддержка. Это 
и единовременная выплата 
в размере 600 тысяч рублей 
(при заключении контрак-
та в Московской области), и 
ежемесячная выплата «за 
лентой» порядка 200 тысяч 
рублей.

Участники СВО и их семьи 
имеют льготы при поступле-
нии в вуз, при оплате ЖКХ и 
налогов на имущество. Дети 
участников боевых действий 
имеют право на внеочеред-

ное зачисление в детский 
сад, бесплатные завтраки и 
обеды в школах, посещение 
кружков, секций, путевки в 
лагеря отдыха.
Стать военнослужащим по 
контракту может каждый, 
пройдя медицинскую ко-
миссию и заключив дого-
вор с Министерством обо-
роны РФ.

Подробная информация о 
службе по контракту доступ-
на на сайте контрактмо.рф. 
Вопросы можно задать по те-
лефону 8-495-990-77-77.
По вопросам службы по кон-
тракту можно обратиться в 
Военный комиссариат Дми-
тровского городского окру-
га, городского округа Дуб-
на и Талдомского городского 
округа Московской области, 
он находится по адресу: го-
род Дмитров, улица Чекист-
ская, 2, ежедневно с 9.00 до 
18.00, телефон 8-495-993-
81-47.

ВОЕННОСЛУЖАЩИЙ ПО КОНТРАКТУ – 
ЭТО ПРОФЕССИОНАЛЬНЫЙ ЗАЩИТНИК РОДИНЫ

Беспрерывная помощь фронту

Депутат от фракции «Единая Рос�
сия» в Совете депутатов округа Алек�
сандра Нечай посетила школьные 
пункты плетения маскировочных сетей.

– Передала большой привет и слова 
благодарности от наших ребят, находя�
щихся в зоне проведения СВО. Обсуди�
ли, как ведется работа, как построен 
процесс, какие возникают проблемы. 
Также, от себя лично, огромное спаси�
бо всем, кто вкладывает свои силы и 
плетет для наших защитников такие 
необходимые средства маскировки!, – 
сказала Александра Нечай.

Все изготовленные сети передаются 
волонтерами�перевозчиками лично в 
руки нашим землякам, участвующим 
в специальной военной операции.

Бойцы всегда благодарят всех нерав�
нодушных людей. Получив помощь, 
они чувствуют поддержку и знают, что 
у них  – надежный тыл. А вместе – мы 
сила!

В школах Дмитровского городского округа 
продолжается каждодневная работа по 
изготовлению маскировочных сетей для наших 
земляков с передовой на специальной военной 
операции.

Поздравляем победителей!
В Дмитрове определены победители 
II муниципальной военно�патриотической игры 
«Пока мы едины – мы непобедимы!» 

В Дмитровской 
центральной 
межпоселенческой 
библиотеке состоялась 
церемония подведения 
итогов военно-
патриотической игры, 
состоявшей из пяти 
конкурсных этапов: смотра 
строя и песни, «Зарница», 
бала школьников, 
викторины на знание 
истории нашего Отечества 
и спартакиады призывной 
и допризывной молодежи. 
В течение учебного года в 
ней приняли участие более 
7000 школьников из 25 
школ Дмитровского округа. 

Участников мероприятия при�
ветствовали начальник Управ�
ления образования Татьяна Ма�

линникова, депутат Мособлдумы 
Марина Шевченко и руководи�
тель Дмитровского отделения все�
российской организации «Бое�
вое братство» Владимир Кузовлев. 
Они поздравили ребят с наступа�

ющим Днем России, вручили ди�
пломы и грамоты.

– Поздравляю всех участников с 
завершением II муниципальной во�
енно�патриотической игры «Пока 
мы едины – мы непобедимы!» Такие 
игры дисциплинируют, учат уме�
нию работать в команде, взаимовы�
ручке, развивают то чувство локтя, 
которое важно в жизни. В следу�
ющем учебном году мы вновь все 
вместе будем принимать участие в 
игре, в том числе и с новыми этапа�
ми, – сказала Татьяна Малинникова.

По сумме набранных баллов по�
бедителем 2023�2024 учебного года 
стала команда Синьковской шко�
лы №1, второе место заняла ко�
манда лицея №4 города Дмитрова, 
завершила тройку лидеров коман�
да Дмитровской школы №10.

Владимир Кузовлев и волон�
тер Михаил Васюков передали те�
пловизор дмитровчанину Алек�
сандру, который уезжает в зону 
специальной военной операции.

В Дмитровском округе 
прошел военно-
патриотический турнир

Он состоялся в 
пейнтбольном клубе 
«Патриот» в селе 
Ильинское. Приняли 
участие команды 
военно-патриотического 
объединения «Юный 
разведчик» и бойцы 
СВО, проходящие 
реабилитацию в военном 
госпитале Горки. 
Всего в турнире приняли 
участие 10 команд.

Военнослужащие взяли шеф�
ство над командами и помогали 
ребятам на протяжении всего 
турнира, участвовали в работе с 
оружием и тактике ведения боя 

в пейнтбол, настраивали ребят 
на победу. После окончания ос�
новных этапов бойцы СВО про�
демонстрировали мастерство, 
сыграв в пейнтбол с командой 
победителей.

По и т ога м сор е внов а н и й 
1 место заняла команда «Пла�
мя» из Синьковской школы №1, 
2 место  – у коман ды «Юный 
ра зве д ч и к» и з Де деневс кой 
школы, тройку лидеров зам�
кнула команда «Рукопашный 
бой Дмитров».

Почет ный гост ь т у рнира, 
председатель Общественной 
па лат ы Дми т ровского окру�
га Надежда Родионова вручи�
ла благодарственные письма 
инструкторскому составу ВПО 
«Юный разведчик».

Напоминаем вам, что любой желающий 
может передать помощь для 
военнослужащих СВО в местном отделении 
партии «Единая Россия» по адресу: город 
Дмитров, улица Лиры Никольской, дом 4, 
по будням с 9.00 до 18.00.
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КОРОТКО О РАЗНОМ

Возле дома №30а по улице Ленина в городе Яхро�
ме специалисты ведут ремонт лестницы. Во время 
еженедельного еженедельного обхода территории за�
меститель главы Дмитровского округа Оксана Котова 
проверила ход работ и пообщалась с жителями. Они 
выразили положительное мнение о ремонте лестни�
цы и внесли свои предложения, которые будут учте�
ны при проведении работ. Согласно заключенным му�
ниципальным контрактам, в Яхроме будет проведено 
благоустройство еще семи лестниц.

В Яхроме во время ливня была повреждена линия 
электропередач и повалено несколько деревьев. Со�
трудники МКУ «Центр благоустройства Костинское» 
незамедлительно устранили последствия непогоды: 
устранили повреждение и убрали поваленные  дере�
вья, которые перегородили дороги.

Возле дома №55 в Новосиньково заместитель гла�
вы Дмитровского округа Светлана Тарасова и дирек�
тор МУ «Синьковское благоустройство» Людмила Оси�
пова пообщались с жителями и провели проверку по 
жалобе об отсутствии мусорных урн на придомовой 
территории. Информация передана в управляющую 
компанию для дальнейшего решения вопроса.

 

В поселке Икша сотрудники отдела надзорной де�
ятельности и профилактической работы по Дмитров�
скому городскому округу провели занятия с воспитан�
никами Молодежного центра «Родники» по вопросам 
безопасного нахождения детей на улице и дома во вре�
мя летних каникул, соблюдения ими требований про�
тивопожарной безопасности в летний пожароопасный 
период. Дети внимательно слушали, задавали много 
вопросов, на которые получили исчерпывающие, по�
нятные ответы.

В поселке Автополигон специалисты МУ «Синь�
ковское благоустройство» по просьбе жителей косят 
борщевик на землях неразграниченной собственно�
сти, не вошедших в муниципальный контракт.

Пожелания людей – 
всегда в приоритете

ЕДИНЫЙ ДЕНЬ ДИСПАНСЕРИЗАЦИИ В ДМИТРОВЕ

Село Медведева Пустынь – 
один из самых отдаленных 
населенных пунктов нашего 
округа. В ходе рабочего 
объезда территории 
глава Дмитровского 
городского округа Илья 
Поночевный побывал в 
селе и познакомился с его 
жителями.

Пять лет назад этот населенный 
пункт из деревни перешел в ста�
тус села, а в прошлом году из лако�
ничной «Пустыни» этот населенный 
пункт вновь стал называться Медве�
девой Пустынью, как в стародавние 
времена.

Это село – одно из красивейших 
мест северной части Дмитровского 
округа, здесь сливаются реки Яхро�

ма и Сестра, есть заливные луга, 
есть и лес, а на высоком берегу реки 
Сестры возвышается церковь Рожде�
ства Пресвятой Богородицы.

Приезду главы жители села были 
рады и встречали его на въезде:

– Посмотрите, какая у нас красота 
вокруг. Воздух чистейший и тишина! 
Все, кто к нам приезжают впервые, 
обязательно хотят вернуться еще, 
приезжайте и Вы! – сказали сельчане.

Во время разговора с главой со�
бравшиеся на встрече жители рас�
сказали о своем любимом селе и о 
том, чем они сегодня живут. А также 
поинтересовались, когда будет про�
веден газ.

– Пока село в программу соц�
газификации не вошло, по при�
чине того, что рядом нет ветки 
магистрального газа. Но эта про�
грамма постоянно развивается, 
не стоит на месте, так что, как 
только будет реальная возмож�
ность включить село в программу 
и провести к вашим домам газ,  – 
это обязательно будет сделано, – 
пояснил Илья Поночевный.

Сказали жители и о проблеме с 
сельским трансформатором – ему 
явно не хватает мощности, и случа�
ется, что свет в селе пропадает. Илья 
Игоревич внимательно выслушал и 
сказал, что обратится к представи�
телям МОЭСК, чтобы понять причи�
ну перебоев со светом и решить эту 
проблему.

Затем жители с особой гордостью 
показали Илье Поночевному родник 
на берегу реки Сестры. Глава округа 
побывал и в церкви Рождества Пре�
святой Богородицы, являющейся 
подворьем Николо�Пешношского мо�
настыря.

На первом этапе диспансериза�
ции можно: заполнить анкету с 
вопросами на выявление хрони�

ческих неинфекционных заболева�
ний, сделать антропометрические 
измерения, измерить артериальное 

и внутриглазное давление, сделать 
ЭКГ и флюорографию, придя нато�
щак – сдать общий и биохимиче�
ский анализы крови.

Предварительная запись не тре�
буется. С собой необходимо иметь 
полис ОМС и паспорт.

22 июня с 09.00 до 14.00 в здании физкультурно-
оздоровительного комплекса стадиона «Локомотив» 
жители могут проверить свое здоровье.

Главное, о чем нужно помнить, 
выезжая на пикник, – это 
пожарная безопасность. 
Чаще всего причиной 
природного пожара становятся 
непотушенные костры, 
брошенные окурки и спички. 
Сухая, солнечная и жаркая 
погода только способствует 
распространению огня.

Чтобы не случилось беды, необхо�
димо соблюдать элементарные пра�
вила пожарной безопасности.

В пожароопасный период в лесу 
без необходимости костер вообще 
лучше не разжигать. Особенно опас�
но это делать в ветреную погоду, под 
пологом леса, в густых зарослях.

Разводите огонь в специально обо�
рудованных для этого местах или 
там, где есть старые кострища. Мож�
но это делать на песчаных косах. 
Если таких мест нет, то вы должны 
правильно подготовить будущее ко�
стрище – окопать его с помощью ло�
паты или других подручных средств.

Во время пикника воздержитесь 
от использования горючих веществ 
и материалов, например, жидкостей 
для розжига, которые продаются в 
магазинах.

Никогда не оставляйте детей без 
присмотра. Случаев, когда ребенок 
получает ожоги на пикнике из�за не�
внимательности родителей, немало.

Когда вы покидаете место пикни�
ка, обязательно потушите костер во�
дой, песком или другими подручны�
ми средствами.

Уберите за собой весь мусор и обя�
зательно удостоверьтесь, что не оста�
вили в траве бутылки или осколки 
стекла. Они могут послужить свое�
го рода линзами и вызвать возгора�
ние сухой травы. Ни в коем случае 
не оставляйте в лесу тряпки или ве�
тошь, пропитанные бензином или 
маслом.

Нарушение требований пожар�
ной безопасности влечет админи�
стративную ответственность в виде 
предупреждения или наложения ад�
министративного штрафа.

Перечень бесплат�
ных мест отдыха в ле�
с а х  Д м и т р о в с к о г о 
округа можно посмо�
треть на интерактив�
ной карте.

В случае пожара зво�
ните по телефону экстренных опе�
ративных служб 112.

Берегите себя и своих близких!

Не допускайте пожара!


